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ABSTRAK 

 

Zahira Jannataini 2386030006 “ Eksplorasi Dimensi Filosofis Muhammad 

Iqbal tentang Pendidikan Islam (Telaah pada Puisi Filosofis Muhammad 

Iqbal dalam Buku Asrar-I Khudi)”. 

 

Kurangnya kajian komprehensif tentang keterkaitan antara faktor internal-

eksternal dalam kehidupan Iqbal dengan karya filsafat dan puisinya 

menciptakan sebuah kekosongan dalam studi tokoh Muhammad iqbal. Selain 

itu, gagasan Iqbal juga belum banyak dimanfaatkan sebagai basis 

pengembangan teori pendidikan Islam yang kontekstual dan progresif. 

Pemikiran Iqbal pun sering dianggap utopis dan filosofis semata, sehingga 

belum banyak dikaji implementasinya dalam sistem pendidikan nyata. 

Perumusan masalah dari penelitian ini sebagai berikut (1) Bagaimana faktor 

internal dan eksternal yang mempengaruhi pemikiran Muhammad Iqbal, serta 

bagaimana hal tersebut berkaitan dengan karya-karya filosofisnya? (2) 

Bagaimana gagasan ideal Muhammad Iqbal tentang pendidikan Islam dalam 

puisi filosofisnya ditinjau dari aspek ontologis, epistemologis dan aksiologis 

dalam buku  Asrar-I Khudi ? (3) Bagaimana implementasi dan kontribusi 

Muhammad Iqbal dalam pendidikan Islam dari abad ke-19 hingga abad 

modern?. Penelitian ini bertujuan (1) Menjelaskan faktor internal dan eksternal 

yang mempengaruhi pemikiran Muhammad Iqbal beserta karya-karya 

filosofisnya, (2) Menemukan gagasan  ideal Muhammad Iqbal tentang 

pendidikan Islam dalam puisi filosofisnya ditinjau dari aspek ontologies, 

epistemologis dan aksiologis dalam buku  Asrar-I Khudi (3) Menggambarkan 

implementasi dan kontribusi Muhammad Iqbal dalam pendidikan Islam abad 

ke-19 hingga abad modern. Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif 

dengan jenis penelitian kepustakaan. Hasil penelitian menunjukkan bahwa 

pemikiran filosofis Muhammad Iqbal dilatar belakangi oleh didikan religius 

yang ia terima sejak kecil dari kedua orangtuanya. Pemikirannya juga 

dipengaruhi oleh situasi penjajahan oleh kolonialisme inggris. Selain itu 

beberapa tokoh dari timur seperti Ibnu Arabi, Al-Jilli dan Jalaludin Rumi, 

kemudian tokoh dari barat seperti Nietzsche dan Bergson juga turut 

mempengaruhi pemikiran filosofisnya. Terdapat 7 puisi dalam buku asrar-i 

khudi yang berkenaan langsung dan menjadi medan untuk Iqbal menuangkan 

gagasan filosofisnya tentang Pendidikan Islam. Muhammad Iqbal juga 

memberikan banyak kontribusi di abad 19-20 awal, hingga abad 21 atau abad 

modern. Pemikiran beliau juga sudah banyak diimplementasikan dalam 

berbagai hal khususnya dalam pendidikan Islam. 

 

Kata Kunci: Pendidikan Islam, gagasan filosofis, Muhammad Iqbal. 
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ABSTRACT 

 

Zahira Jannataini 2386030006, "An Exploration of the Philosophical 

Dimensions of Muhammad Iqbal on Islamic Education (A Study on 

Muhammad Iqbal’s Philosophical Poems in the Book Asrar-i Khudi)". 

 

The lack of comprehensive studies on the relationship between internal and external 

factors in the life of Iqbal and his philosophical works and poetry creates a gap in 

the study of Muhammad Iqbal as a figure. Furthermore, Iqbal's ideas have not been 

widely utilized as a basis for developing a contextual and progressive theory of 

Islamic education. Iqbal's thinking is often regarded as purely utopian and 

philosophical, and as such, its implementation in real educational systems has not 

been widely explored. The research questions of this study are as follows: (1) What 

are the internal and external factors that influence Muhammad Iqbal's thinking, and 

how are these factors related to his philosophical works? (2) What is Muhammad 

Iqbal's ideal concept of Islamic education in his philosophical poetry as viewed 

from the ontological, epistemological, and axiological aspects in his book Asrar-i 

Khudi? (3) How have Muhammad Iqbal's implementations and contributions to 

Islamic education evolved from the 19th century to the modern era? This study aims 

to: (1) Explain the internal and external factors that influence Muhammad Iqbal’s 

thinking and his philosophical works, (2) Discover Muhammad Iqbal’s ideal 

concept of Islamic education in his philosophical poetry as seen from ontological, 

epistemological, and axiological aspects in Asrar-i Khudi, and (3) Depict the 

implementation and contribution of Muhammad Iqbal to Islamic education from the 

19th century to the modern era. This research uses a qualitative approach with a 

literature study methodology. The findings show that Muhammad Iqbal’s 

philosophical thinking is rooted in the religious education he received from his 

parents since childhood. His thoughts were also influenced by the colonial situation 

under British rule. Additionally, several Eastern figures such as Ibn Arabi, Al-Jilli, 

and Jalaluddin Rumi, as well as Western figures such as Nietzsche and Bergson, 

significantly influenced his philosophical thinking. There are seven poems in the 

book Asrar-i Khudi that directly relate to and serve as a medium for Iqbal to express 

his philosophical ideas on Islamic education. Muhammad Iqbal also made 

significant contributions in the late 19th and early 20th centuries, which continue 

into the 21st century or modern era. His ideas have been widely implemented in 

various aspects, particularly in Islamic education. 

 

 

Keywords: Islamic education, philosophical ideas, Muhammad Iqbal. 
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 الملخص
 

 

الأبعاد الفلسفية لمحمد إقبال حول التربية "استكشاف  ٢٣٨٦٠٣٠٠٠٦زهيرة جنتين 

 .الإسلامية )دراسة في الشعر الفلسفي لمحمد إقبال في كتاب أسرار الخُودي("

 
أعماله بال ون عدم وجود دراسة شاملة للعلاقة بين العوامل الداخلية والخارجية في حياة إقإ

 ستخدمعلاوة على ذلك، لم ت  الفلسفية والشعرية خلق فجوة في دراسة شخصية محمد إقبال. 

 لتقدمية.ية واأفكار إقبال على نطاق واسع كأساس لتطوير النظريات التربوية الإسلامية السياق

لتعليم أنظمة ا ها فيغالباً ما ت عتبر أفكار إقبال مثالية وفلسفية بحتة، بحيث لم تتم دراسة تطبيق

ة والخارجية ( ما العوامل الداخلي١) الحقيقية على نطاق واسع. تتلخص مشكلة البحث في الآتي

لى فكرة محمد ( كيف ننظر إ٢المؤثرة في فكر محمد إقبال، وما علاقة ذلك بأعماله الفلسفية؟ )

فية المعروإقبال المثالية حول التربية الإسلامية في شعره الفلسفي من الجوانب الوجودية 

ودي؟ ) لتعليم امد إقبال ومساهمته في ( كيف كان تطبيق مح٣والقيمية في كتاب أسرار الخ 

العوامل  ( شرح١الإسلامي من القرن التاسع عشر إلى القرن الحديث؟ يهدف هذا البحث إلى )

راج أفكار محمد ( استخ٢الداخلية والخارجية المؤثرة في أفكار محمد إقبال وأعماله الفلسفية، )

فية المعرجوانب الوجودية وإقبال المثالية حول التعليم الإسلامي في شعره الفلسفي من ال

ودي، ) يم الإسلامي ( وصف تنفيذ ومساهمة محمد إقبال في التعل٣والقيمية في كتاب أسرار الخ 

 ن نوعمن القرن التاسع عشر إلى القرن الحديث. يعتمد هذا البحث على المنهج النوعي م

نية بية الديالترتأثر ب البحث المكتبي. وتشير نتائج الدراسة إلى أن الفكر الفلسفي لمحمد إقبال

حتلال حت الاتالتي تلقاها من والديه في طفولته. كما تأثر تفكيره أيضًا بالوضع الاستعماري 

ابن  ق مثلالبريطاني. بالإضافة إلى ذلك، تأثر في تفكيره الفلسفي بشخصيات عديدة من الشر

 ه وبرغسون.عربي والجيلي وجلال الدين الرومي، وكذلك بشخصيات من الغرب مثل نيتش

ودي على سبع قصائد مرتبطة بشكل مباشر بأفكار إقبال الف حول  لسفيةيحتوي كتاب أسرار الخ 

ن ديد مالتعليم الإسلامي، والتي أصبحت مجالًا للتعبير عنها. كما قدم محمد إقبال الع

د تم المساهمات في القرن التاسع عشر وأوائل القرن العشرين، وحتى العصر الحديث. وق

 . سيما في مجال التعليم الإسلاميق أفكاره في مجالات عديدة، لاتطبي

  

التربية الإسلامية، الأفكار الفلسفية، محمد إقبالالكلمات المفتاحية:  
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